



# Maternidad y lactancia digna en las cárceles de México: la nueva propuesta de Movimiento Ciudadano



**Julieta Mejía Ibáñez**, diputada federal por Movimiento Ciudadano (MC), planteó **garantizar una maternidad y lactancia digna para todas las mujeres en reclusión** y, para materializarlo planteó modificar el Artículo 10 de la Ley Nacional de Ejecución Penal.

La iniciativa busca establecer que la maternidad y la lactancia de las mamás en prisión se realice en espacios diseñados específicamente para este fin, con respeto irrestricto a la dignidad, donde se propicie la **privacidad, la higiene, tranquilidad, accesibilidad y separados de la población general**.

Asimismo, busca que la hija o el hijo menor de tres años pueda permanecer con su madre en el penal en espacios dignos, higiénicos, tranquilos y separados de la población carcelaria **para fomentar el mejor desarrollo** físico, mental y psicoemocional del infante.